

**Octubre 09 de 2015**

### **Investigadores de Chile y Argentina presentes en Congreso Internacional de Contaduría y Administración en la UNACH**

- El evento es organizado por la Facultad de Contaduría y Administración, Campus I
- Destaca el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández la importancia de compartir conocimientos

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** Toda actividad humana, empresa y las profesiones se transforman, ya sea por la influencia de nuevos descubrimientos científicos, innovaciones o por la evolución de las estructuras legales, económicas, políticas y culturales en las que se desarrollan, afirmó el Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández

Al encabezar los trabajos del Séptimo Congreso Internacional de Investigación en Contaduría y Administración, "Investigación: Clave para el éxito de las MIPYMES", indicó que este tipo de eventos contribuyen a generar el conocimiento que da pie a mejoras sustanciales en la forma en que las micro y pequeñas empresas son administradas.

"Nuestra responsabilidad social y profesional es la que nos hace buscar los medios y las alternativas para reunirnos con el propósito de compartir preocupaciones, analizar nuestro contexto, diagnosticar la situación y consensar alternativas de consolidación y desarrollo profesional que nos garantice una perspectiva de certidumbre, para que podamos construir un futuro cimentado en bases fuertes que sólo nos lo puede dar el conocimiento compartido", apuntó.

Acompañado de la Secretaria General del Sindicato del Personal Académico de la UNACH, Indra Toledo Coutiño, especificó que este Congreso que se realiza desde el año 2008, tiene una virtud formativa y abona a la calidad educativa, dando resultados que consolidan el conocimiento de quienes han preferido estas disciplinas tan necesarias en la organización de las empresas.

En este marco y ante los presentes en el auditorio Los Constituyentes, el encargado de la Dirección de la Facultad, Manuel de Jesús Moguel Liévano, agradeció el trabajo realizado por los docentes miembros de los siete Cuerpos Académicos en la organización de este evento, que busca consolidarse como un escenario para la discusión de las ideas, propuestas y análisis de las investigaciones realizadas en la materia.

Expuso también que además de las Conferencias Magistrales dictadas por reconocidos expertos procedentes de Argentina y Chile, las mesas de trabajo se enriquecen con la participación de alumnos e investigadores locales, quienes ante la realidad mexicana realizan estudios e indagaciones sobre este tipo de empresas.

“Son ellos los que con el conocimiento generado, contribuyen a que tengamos un conocimiento más amplio de la forma en que las MIPYMES, que significan más del 95 por ciento del sector empresarial en nuestro país, son administradas y pueden ser exitosas”, apuntó.

Finalmente dio a conocer que este congreso estará dividido en seis mesas temáticas que abordarán los tópicos de Administración y gestión para el desarrollo y competitividad de las Mipymes, Estrategias de vanguardia en las organizaciones, Financiamiento y contabilidad de las Mipymes, Educación en ciencias administrativas y contables, así como Organización y empresas familiares, además de Empresa y ambiente.